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Именем Господа Сила Святого Духа 
могущественно явлена в Израиле! 

Ассоциация «Хрустальный форум» организовала конференцию под 
названием «Вера» в ознаменование 3-й годовщины Израильского 

межкультурного фестиваля 2009 года с участием д-ра Джей Рока Ли 

Многим  до  сих  пор  памятны 
события 6-го и 7 сентября 2009 года, 
когда при содействии Ассоциации 
пасторов  Израиля  «Хрустальный 
форум» в Международном центре 
конвенций  Иерус алима  (МЦК ) 
со стоялся  интернациональный 
межкультурный фестиваль с участием 
д-ра Джей Рока Ли. Д-р Ли в своей 
проповеди тогда провозгласил, что 
Иисус является нашим единственным 
Спасителем; вслед за проповедью 
он явил знамения, чудеса и другие 
мощные  деяния .  События  этого 
фестиваля транслировались на 220 
стран.     
С тех пор «Хрустальный форум» 

каждый  год  в  сентябре  проводит 
конференции. Вот и на сей раз, 15 
сентября  2012 года ,  в  Израиле ,  в 
ознаменование третьей годовщины 
Международного межкультурного 
фестиваля, в МЦК Хайфы прошла 
конференция под названием «Вера». 
В  ней  приняла  участие  пастор 
Суджин Ли (президент Пасторской 
ассоциации  Центральной  церкви 
«Манмин»). Конференция привлекла 
более 2.000 человек, представлявших 
14 стран мира, в том числе Израиль, 
США, Россию, Францию, Германию, 
Финляндию ,  Кот-д 'Ивуар ,  Китай , 

Гру з ию ,  Пал е с т ин у.  Среди  е е 
участников были ортодоксальные 
евреи, люди, пережившие Холокост, а 
также мессианские евреи.
Группа  поклонения  «Сила»  и 

диаконисса Юнхи Сонг из Комитета 
исполнительских искусств «Манмин» 
прославили Бога не только красивыми 
танцами, но и песнями на иврите, 
русском  языке  и  языке  лингала , 
которые растрогали присутствующих 
и  н а п о л н и л и  и х  б л а г о д а т ью . 
Участников конференции поздравила 
Лия Шемтов – израильский политик, 
вице-спикер Израильского парламента. 
«Хрустальный  форум» направил 
письма со словами благодарности 
старшему пастору д-ру Джей Року Ли, 
который молится о них с любовью, 
а также выразил признание пастору 
Суджин Ли – спикеру конференции.       
Па с т о р  Судж и н  Ли  в  с в о е й 

проповеди ,  названной  «Вера» , 
объяснила, что такое плотская вера, а 
что такое вера духовная, сделав акцент 
на том, что духовной является вера, 
которая остается неизменной в любой 
ситуации.  
Она также возглавила прославление, 

исполнив песню «Иисус», которая 
во з величива е т  имя  Го спода ,  и 
молилась за больных с платком Божьей 

силы  (Деяния ,  19:11-12) .  После 
молитвы у многих присутствовавших 
восстановилось  зрение ,  прошли 
боли в спине, в коленях и суставах. 
Были и те, кого Господь исцелил от 
рака, кто, оставив костыли, начал 
ходить. Все они воздали хвалу Богу 
своими свидетельствами. У Мейтс, 
женщины 39-ти лет, прошли симптомы 
затрудненного дыхания, причиной 
которого  был  порок  сердечных 
клапанов. Якир, 33-летний мужчина, 
начал ходить без посторонней помощи, 
хотя с детства не мог передвигаться 
самостоятельно  из-за  дефектов  в 
развитии мышечной системы.           
Пастор Даниель Розен, президент 

«Хрустального  форума», сказал : 
«Очень многие на этой конференции 
приняли  Господа ,  к  ним  пришло 
осознание Божьего откровения для 
Израиля».
За день до начала конференции, 

14  сентября ,  пастор  Суджин  Ли 
выступила с лекцией на пасторском 
семинаре, прошедшем в церкви Ашдод 
Манмин .  В  нем  приняли  участие 
около150-ти  человек  из  Израиля , 
России, Украины, Китая, Франции и 
Кот-д'Ивуара. Послание пастора Ли 
называлось «Плоть и дух». Кроме 
лекции, она провела прославление 

и  м о л и т в у ,  б л а г о д а р я  ч е м у 
присутствовавшие пасторы покаялись 
и приняли для себя определенные 
твердые решения. Они говорили, что 
исследовали свою веру и узнали о 
важности освящения. Они просили 
пастора Ли проконсультировать их и 
внесли свои церкви в список филиалов 
и ассоциативных церквей «Манмин». 
А  пасторы  из  Вифлеема  от  всего 
сердца выразили благодарность д-ру 
Джей Року Ли, сказав, что они ведут 
служение, несмотря на все трудности, 
благодаря его молитвам. 
П о с л е  с е м и н а р а  н а ч а л а с ь 

Всеизраильская конференция церквей. 
Пастор Ли напомнила собравшимся 
притчу о десяти минах. Проповедуя, 
она призвала окружающих с помощью 
Святого Духа быстрее войти в дух 
– точно так же как добрый раб, у 
которого одна мина принесла десять 
мин. Она также молилась за больных 
с  платком  Божьей  силы .  По  этой 
молитве, Светлана, женщина 74-х 
лет, исцелилась от артритных болей, 
которыми она страдала вот уже 10 
лет. А у 55-летней Лилии улучшилось 
зрение, и она стала читать без очков. 
Славу Богу своими свидетельствами 
об  исц ел ении  во зд а ли  мно ги е 
присутствовавшие.   

2.000 человек из 14-ти стран мира участвовали в конференции «Вера», которая проводилась в ознаменование третьей годовщины Израильского международного 
межкультурного фестиваля 2009 года с участием д-ра Джей Рока Ли. Они хором славили Господа и воздали Ему хвалу, свидетельствуя о силе Святого Духа. ■1.Спикер 
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Допустим, что вашего любимого ребенка вот-вот 
исключат из школы, так как из-за него возникли 
серьезные проблемы. Вы можете пойти в школу и 
взмолиться перед учителем, чтобы тот простил его. 
А что, если учитель начнет оскорблять вас, говоря: 
«Ваш сын, хуже животного! Заберите его отсюда 
немедленно». Как вы тогда поступите?  
Некоторые из вас, стерпев унижения, могут 

попытаться добиться благоприятного исхода, 
постараются договориться. Другие, почувствовав 
себя уязвленными, подумают: «Как она смеет так 
оскорблять меня?». 
Когда женщина Хананеянка, придя к Иисусу, 

попросила исцелить ее жестоко беснующуюся 
дочь, то услышала в ответ, как ее сравнивают с 
собакой. Однако женщина не стала обижаться и 
не сочла это за унижение. Она стала смиренно 
умолять Его освободить дочь от демонов.                 

1. Женщина-сирофиникиянка,  которую 
сравнили с собакой, растрогала сердце Иисуса 
своим смирением    
Это случилось, когда Иисус вошел в страны 

Тирские и Сидонские. Женщина, обращаясь к 
Иисусу, закричала: «Помилуй меня, Господи, 
сын Давидов, дочь моя жестоко беснуется». Она 
молила изгнать демона из ее дочери. С учетом того 
времени, женщине-сирофиникиянке, то есть она 
была хананейского происхождения, было трудно 
приблизиться к Иисусу, Который был евреем. Так 
сложилось, что евреи презирали язычников и не 
хотели иметь с ними ничего общего. И еще более 
непостижимым для женщины было обратиться с 
просьбой к Иисусу, так как Он был мужчиной. Но 
она пришла к Нему, потому что очень хотела, чтобы 
ее дочь исцелилась. Несмотря на ее отчаянные 
мольбы и крики, Иисус молчал и, казалось, ничего 
не собирался делать для нее.     
Она так настаивала, что Его ученики, подойдя, 

стали просить Его отпустить ее, потому что она 
продолжала кричать им вслед. После этого Он 
сказал нечто совершенно неожиданное для нее. Он 
сказал: «Я послан только к погибшим овцам дома 
Израилева». Это означало, что Он спасет только 
Израильтян, но не язычников. 
Тогда  женщина  подошла  и ,  кланяясь  Ему, 

сказала: «Господи! помоги  мне». Но  Иисус , 
сравнивая женщину с собакой, сказал: «Нехорошо 
взять хлеб у детей и бросить псам». Иисус сказал 
это для того, чтобы проверить ее веру. В этой 
ситуации сравнение с псами сильно обидело бы 
любого человека, и он просто вернулся бы на свое 
место.  
Но женщина в полном смирении ответила: «Так, 

Господи! но и псы едят крохи, которые падают со 
стола господ их». Она проговорила эти слова не 
только ради того, чтобы исцелилась ее дочь. В ней 
совсем не было злости. Так как она полностью 
доверилась Иисусу, то ее ничто не смущало, и 
гордость ее тоже не страдала. К тому же сердце ее 
было наполнено благодатью и смирением, поэтому 
она сумела произнести такие достойные слова.     
Услышав ее признание, Иисус был растроган и 

сказал: «О, женщина! велика вера твоя; да будет 
тебе по желанию твоему. И исцелилась дочь ее 
в тот час». Смирившись, она успешно прошла 
испытание  веры ,  и  желание  ее  сердца  было 
исполнено.  
Некоторые ,  побужда емые  лука вс т вом , 

произносят смиренные слова, хотя в их сердцах 
смирения нет. Но если они говорятся не искренне, 
то правда в конце концов всплывет наружу.  
Женщина-сирофиникиянка до самого последнего 

давала Иисусу только духовные ответы, которых 
Он ждал от нее, потому что у нее было благое и 
смиренное сердце. Если вы обладаете таким же 
сердцем, то не будете враждебно относиться к 
другим и не станете обижаться на слова, сказанные 
в ваш адрес, какими бы они ни были. Более того, 
сказанное вами может изменить их сердца. Когда 
другие говорят то, что задевает ваше самолюбие, а 
вы, отвечая им словами, исполненными благости, 
располагаете к себе их сердца, то они, чувствуя 
симпатию к вам, осознают, в чем их проблема.  

2. Трогательные признания праотцов веры, 
проникнутые благостью   
Иоанн Креститель, подготовивший путь Господу, 

сказал: «Идет за мною Сильнейший меня, у 
Которого я недостоин, наклонившись, развязать 
ремень обуви Его» (От Марка, 1:7). Он был 
смиренным и говорил, что для него большая честь 
говорить об Иисусе. Он утверждал, что не достоин, 
наклонившись, даже развязать ремень Его обуви.  
И, кроме того, Иоанн, услышав, что все, кто 

прежде следовали за ним, пошли за Иисусом, 
сказал: «Ему должно расти, а мне умаляться» 
(От Иоанна, 3:30). Он знал, когда ему следовало 
отступить. Он не стремился к самоутверждению, он 
хотел возвысить Иисуса. Вот почему он удостоился 
похвалы  Иисуса .  Иисус  сказал  об  Иоанне : 
«Истинно говорю вам: из рожденных женами не 
восставал больший Иоанна Крестителя...» (От 
Матфея, 11:11). 
Апостол Павел также сказал: «Да и все почитаю 

тщетою ради превосходства познания Христа 
Иисуса, Господа моего: для Него я от всего 
отказался, и все почитаю за сор, чтобы приобрести 
Христа». Он, отказавшись от всего, что у него 
было, сказал, что познание Христа для него 
превыше всего (Посл. к Филиппийцам, 3:8-9).  
Когда он не знал Господа, он преследовал и 

убивал верующих. Но после того как он встретил 
Господа, он осознал, кем он был, сказав: «А после 
всех явился и мне, как некоему извергу» (1-е 
посл. к Коринфянам, 15:8). И еще, в 1-м послании 

к Тимофею, 1:15, он смиренно говорит, что был 
первым из грешников. 
К тому же его любовь к Господу и душам была 

настолько велика, что в Послании к Римлянам, 9:3, 
он сказал: «Я желал бы сам быть отлученным от 
Христа за братьев моих, родных мне по плоти». И 
оттого, что таким было его внутреннее сердце, он 
демонстрировал наибольшую для времен Нового 
Завета силу Божью и привел многих язычников на 
путь спасения.    

3. Благое сердце, которое прислушивается к 
советам, по-доброму воспринимает замечания, 
и благословения, данные тем, кто обладает 
таким сердцем  
В зависимости от того, как люди реагируют на 

критику за допущенные ошибки, они делятся на 
три типа. Проверьте себя, к которому из этих типов 
относитесь вы. 
Есть категория людей, которые не могут принять 

нарекания за свои ошибки с благодарным сердцем, 
а замечания порождают дискомфорт в их сердцах. 
Они могут из-за этого потерять покой. Ко второму 
типу людей относятся те, кто начинают искать 
оправдания своим ошибкам. Но у людей, которые 
ищут себе оправдания, не произойдет духовного 
роста. Они будут стоять на месте. А есть и третий 
тип людей, которые принимают нарекания и советы 
с благодарным сердцем и стараются изо всех 
сил исправить свои ошибки. Они смогут быстро 
измениться, став истинными людьми и духовными 
служителями.     
В каждом случае результаты будут разными – 

в зависимости от вашей реакции на замечания. 
Поэтому те, кто верят в то, что советы других 
помогут им измениться, должны принимать эти 
советы с благодарностью. 
Однако если у вас нет любви к людям, то вы не 

сможете указывать им на их недостатки. Каждому 
хочется говорить только то, что ласкает слух, и 
совсем не хочется говорить неприятные вещи. Так 
что, когда кто-то обличает вас, то вы, вместо того 
чтобы испытывать к нему неприязнь, думайте 
так: «Он любит меня и хочет, чтобы я изменился». 
Тогда вы сможете быстро войти в дух. 

Дорогие братья и сестры во Христе, женщина-
сирофиникиянка получила благословения, сказав 
со смирением слова, которые растрогали сердце 
Иисуса. Кроме того, смиренные люди могут быть 
использованы, подобно апостолу Павлу и Иоанну 
Крестителю, как драгоценный сосуд, который Бог 
наполнит Своей любовью и силой. Ведь они в очах 
Божьих обладают благим сердцем и могут просто 
словами менять сердца других людей. Я молюсь во 
имя Господа, чтобы вы получили великую любовь 
Божью и благословения за свое исповедание 
благости. 
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« … Но и псы едят крохи»
«А она, подойдя, кланялась Ему и говорила: Господи! помоги мне. Он же сказал в ответ: нехорошо взять хлеб у детей и бросить псам. 

Она сказала: так, Господи! но и псы едят крохи, которые падают со стола господ их. Тогда Иисус сказал ей в ответ: 
о, женщина! велика вера твоя; да будет тебе по желанию твоему. И исцелилась дочь ее в тот час» (От Матфея, 15:25-28).

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Т а й н а ,  з а л о ж е н н а я  в 
с т р о и т е л ь с т в е  В е л и к о г о 
Святилища – монументального 
строения ,  символизирующего 
Б ож ью  п о б е д у  в  п р о ц е с с е 
взращивания человечества   
Библия говорит нам, что Соломон 

смог построить дом ГОСПОДЕНЬ, 
потому что его отец, царь Давид, был 
мужем по сердцу Божьему. Давид всем 
сердцем любил Бога и хотел возвести 
храм  Божий  из  с амых  лучших 
материалов. Он даже получил их из 
соседних стран. Таким образом, он 
провел подготовку к строительству. Но 
Бог не дозволил ему построить храм 
Божий, так как Давид пролил много 
крови на войне. Вместо этого Бог 
разрешил построить храм Соломону, 
сыну Давида, во время его правления.     
Давайте  поразмышляем  о  том , 

какие требования предъявляются к 
строителям Великого Святилища, в 
котором в конце времен завершится 
взращивание человечества. Только 
освященные Божьи дети, чьи сердца 
стали Его храмом, имеющие истинные 
сердца и совершенную веру, могут 
исполнить это провидение. Поэтому 
Великое Святилище отразит победу 
Бо г а  в  проце с с е  в з р ащивания 
человечества и будет угодно сердцу 
Бо г а .  Дру гими  с л о вами ,  с амо 
строительство Великого Святилища 
показывает,  что  есть  множество 
Божьих детей, достойных принять 
участие в этом строительстве.     

 
Дв е н а д ц а т ь  г р а н д и о з ны х 

к о л о н н  с и м в о л и з и р у ю т 
двенадцать оснований в Новом 
Иерусалиме 
Великое  Святилище  украсят  12 

больших  колонн .  А  между  ними 
будет установлено по семь колонн 
меньшего размера. Таким образом, 
в общей сложности колонн будет 96. 
Двенадцать больших колонн будут 
выполнены  из  чистого  мрамора 
кремового цвета и великолепного 
качества. Их верхняя часть будет 
обрамлена скульптурными изваяниями 
цветов .  У  цветов  будет  по  пять 
лепестков, тычинками которых станут 

двенадцать  драгоценных  камней 
основания стены Нового Иерусалима, 
перечисляемых в Книге Откровения 
( 2 1 : 1 9 - 2 0 ) .  Пр и  в к люч е н н ом 
о свещении  драгоценные  камни 
будут излучать красочное сияние, 
что позволит людям насладиться их 
неземной красотой.     

Семь колонн меньшего размера 
с резными изображениями дел 
Божественного сотворения
Между двумя большими колоннами 

будет  установлено  семь  колонн 
меньшего размера, как символ того, 
что  Бог  завершит  возделывание 
человечества через строительство 
Великого  Святилища .  На  первой 
колонне  пока з ан  первый  день 
Божественного  сотворения  мира . 
Чтобы  отразить  Его  слова :  «Да 
будет  свет», она  будет  оснащена 
специальным устройством в форме 
призмы, из которой пробивается свет 
радужных  красок ,  излучая  яркое 
сияние даже во тьме. 
Орнамент, нанесенный на вторую 

колонну, рассказывает о делах второго 
дня  сотворения  мира  – создание 
тверди и отделение воды, которая 
над твердью, от воды, которая под 
твердью. Точно так же резные образы, 
нанесенные и на другие колонны, с 
3-й по 6-ю, рассказывают о каждом 
последующем дне Божественного 
сотворения мира.   
На третьей колонне изображены 

виноградник ,  фруктовые  деревья 
и  другие  красивые  растения .  На 
четвертой – солнце, луна и звезды. На 
пятой колонне можно будет увидеть 
разного рода рыб и птиц, включая 
голубей .  На  шестую  нане с ены 
изображения разных живых существ, 
в частности крупного рогатого скота 
и овец, и здесь же будут воссозданы 
образы Адама и Евы.  
Рисунки  на  каждой  колонн е 

с о о т в е т с т в у ю т  п о р я д к у 
Божественного сотворения мира. Они 
заставляют людей почувствовать, 
насколько красиво, таинственно и 
многозначительно все, что создано 
Богом.  

Седьмая колонна отражает сердце 
Бога, Который почил от всех дел, 
после  того  как  сотворил  небо  и 
землю  и  все ,  что  в  них .  Конечно 
же  мы  не  можем  в  полной  мере 
выразить славу и святость Бога и 
Его  красоту  с  помощью  земных 
материалов. Но, чтобы отобразить их, 
будут использованы чистое золото и 
различные драгоценные камни.    
А  ц в е т а  ко л о н н  –  к р а с ный , 

голубой, белый и золотистый – будут 
символизировать  разные  уровни 
данной  Богом  силы .  Но  превыше 
всех  – Свет  славы ,  изначальный 
Свет сотворения. Особая система 
освящения будет подчеркивать красоту 
и яркость орнаментов, нанесенных на 
все колонны.   

Д в е н а д ц а т ь  в о р о т  к а к 
напоминание  о  двена дцати 
жемчужных  ворота х  Ново го 
Иерусалима
Войти в Великое Святилище можно 

будет через двенадцать гигантских 
в о р о т ,  у с т а н о в л е н ных  м ежд у 
двенадцатью большими колоннами. 
Каждые из ворот имеют две створы, 
которые открываются в обе стороны. 
Рядом  с  обоими  створами  будут 
установлены скульптуры ангелов. 
Это  напоминает  нам  об  ангелах , 
которые приставлены к жемчужным 
воротам Нового Иерусалима, о чем 
написано в Книге Откровения (21:12-
13) .  На  стенах  между  воротами 
написаны библейские стихи о Новом 
Иерусалиме ,  которые  наполняют 
верующих  надеждой  на  Новый 
Иерусалим.  

Гигантское овальное строение 
д и а м е т р о м  6 0 0  м е т р о в  с 
крестообразным куполом, который 
будет открываться автоматически, с 
помощью системы дистанционного 
управления   
Великое Святилище – это гигантское 

овальное строение. Расстояние между 
двумя расположенными друг против 
друга  колоннами  составляет  600 
метров, что означает, что диаметр 
святилища будет равен 600 метрам. 

Цокольные этажи здания уйдут под 
землю на 20 метров, а высота его 
наземной части составит 40 метров. 
Таким образом, высота сооружения 
будет равна 60 метрам. На вершине 
святилища будет установлен крест 
десятиметровой высоты. Так что, 
общая высота Великого Святилища 
со ст авит  7 0  метров .  Над  э тим 
овальным сооружением возвышается 
купол ,  который  раздвигается  в 
форме креста при помощи системы 
дистанционного управления.        

 
Великое  Святилище  в  этом 

физическом пространстве являет 
славу Бога, Который находится в 
духовном пространстве 
Бог  запланировал  взращивание 

человечества и создал небеса и землю 
и все, что в них. Он продемонстрирует 
Свою славу, дозволив Своим детям, 
которых он обрел Своими слезами, 
жер т в е н н о с т ью  и  т е р п е н и ем , 
построить Великое Святилище на 
завершающем этапе человеческой 
цивилизации .  Таким  образом ,  по 
воле Божьей, будет провозглашена 
Весть о спасении, и происходящие 
могущественные  деяния  станут 
убедительными доказательствами 
того, что Бог – Живой.   
Н е в е р ующи е ,  т а к  же  к а к  и 

христиане ,  будут  прие зжать  в 
святилище, их будет притягивать 
сила Божья. Они поймут провидение 
Божьего сотворения и вознесут Ему 
славу, прославят Его за силу Его. К 
тому же все, что будет происходить 
там, будет транслироваться на весь 
мир, поэтому это святилище будет 
играть важную роль в осуществлении 
мировой миссии.
Великое  Святилище  явит  славу 

Божью на земле. Церковь «Манмин» 
никогда не остановится на своем 
пути, пока, как сказано в Послании 
к  Ефесянам  (4 :13) ,  не  придет  в 
меру полного возраста Христова, и 
будет неустанно молиться, чтобы 
осуществить  Божье  провидение . 
Мы воздаем благодарность и славу 
Богу  Отцу,  Который  дал  нам  это 
великолепное видение.  

Бог, основав Центральную церковь «Манмин», дал ей видение будущего Великого Святилища и побудил членов 
церкви молиться об этом. Великое Святилище – это то место, где соберутся люди всех народов и будут вместе 
славить Бога, Который сотворил Вселенную и управляет ею. Он достоин принять честь и хвалу на веки веков. 
Название святилища отражает не только его размер, который позволит огромному количеству людей поклоняться 
Богу, но оно также указывает на то, что это будет самое великолепное святилище, которое угодно Богу. Празднуя 
30-летие основания «Манмин», давайте вспомним Божье провидение, заключенное в строительстве Великого 
Святилища, и его масштаб, согласно видению, данному «Манмин».    

Великое Святилище – модель 
Нового Иерусалима
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Свидетельства

«Библейский колледж,
который обучает истинной

              воле Божьей. 
              У меня все 

               получится»

Я родился в христианской семье, меня 
вырастила мама – искренне верующая 
христианка. С самого раннего детства я 
решил посвятить себя Господу. Моя мать 
дала обет об этом, но я и сам хотел того 
же.  
Я преданно служил, помогая пастору 

нашей  церкви ,  и  изучал  теологию . 
Я  многое  познал ,  усердно  посещая 
христианские семинары и конференции.   
В 1993 году я открыл церковь. В 2003 

году я стал ассистентом пастора церкви 
полного  Евангелия  «Маранафа», а  в 
2007-м я стал преподавать в Библейском 
у ч е б н ом  и н с т и т у т е  и  ко л л е дж е 
«Маранафа». Бог заботливо вел меня 
по  моему  пути .  Служа  в  каче стве 
преподавателя теологии и пастора, я 
испытывал жажду познать истинную 
волю Божью, сокрытую в Его Слове. Бог 
дал мне однозначный ответ и благословил 
меня.    

Я  о с о з н а л  с у т ь  Е в а н г е л и я 
благодаря д-ру Джей Року Ли
Я никогда не забуду Молитвенный 

фе с т и в а л ь  ч уд е с ных  и сц е л е ний , 
который в 2002 году прошел в Индии, 
на пляже Марина-бич. Преподаватели 
и  студенты  Библейского  учебного 
института  и  колледжа  «Маранафа» 
работали волонтерами на этом фестивале. 
Его участниками стали три миллиона 
человек ,  что  вывело  его  в  разряд 
самых масштабных событий в истории 
христианства Индии.  
Множество людей тогда приняли Иисуса 

Христа и соприкоснулись с Божьими 
чудесами через проповедь и молитву 
д-ра Джей Рока Ли. Я стал свидетелем 
поистине удивительных деяний Божьей 
силы. Д-р Ли, который искренне молился 
за людей Индии, глубоко тронул мое 
сердце. Я, как и он, был пастором, но 
меня впечатлила его молитва. После этого, 
заинтересовавшись служением «Манмин», 
я начал сотрудничать с этой церковью. 
И передо мной открылась неожиданная 
возможность.   

В октябре 2009 года пастор Джозеф 
Дж. Хан из церкви Ченнаи Манмин в 
Индии попросил меня перевести книгу 
д-ра Ли на тамильский язык. Он дал мне 
автобиографическую книгу «Моя жизнь, 
моя вера» (том II), работа над которой 
сделала меня счастливым. Она стала 
для меня настоящим благословением. 
Работая над переводом книги, я стал 
лучше понимать Бога и Слово Божье, 
пр оп о в ед у емо е  д - р ом  Ли ,  и  моя 
жизнь  изменилась .  Это  было  таким 
благословением для меня. 

У меня появилось другое видение 
относительно Библейского учебного 
института и колледжа «Маранафа»
Я  хотел  преподавать  Евангелие  в 

колледже  с  акцентом  на  свято сть . 
В  фев р а л е  и  ап р е л е  2 0 1 2  год а  я 
организовывал семинары с участием 
пастора Джозефа Дж. Хана. Его лекции 
были основаны на таких проповедях д-ра 
Джей Рока Ли, как «Мера веры», «Слово 
о Кресте» и «Основы роста церкви». Эти 
послания расширили духовные познания 
преподавателей и студентов колледжа, что 
было по-настоящему полезно для них.    
После прошедших семинаров, начиная 

с июля 2012 года, в программу обучения 
официально включено изучение книг 
«Слово  о  Кре сте» ,  «Мера  веры» , 
«Молитва» и «Основы христианской 
жизни (лекции по Книге Левит и Десять 
Заповедей)». Преподаватели и студенты 
выражают благодарность за возможность 
слышать духовные послания д-ра Ли и 
хотят изучить еще больше его проповедей.  
В настоящее время в библиотеке есть 

24 книги д-ра Ли на английском языке и 
две – на тамильском. Эти книги помогли 
студентам понять духовный смысл Слова 
Божьего, и самое главное – они приучили 
их молиться. Я воздаю благодарность 
и  славу  Богу,  Который  направляет 
Библейский учебный институт и колледж 
«Маранафа», дает новое видение о том, 
как давать студентам знания об истинной 
воле Божьей.  

«Забота любящего «Забота любящего 
Господа помогла мне Господа помогла мне 
прекрасно выступить»прекрасно выступить»

«Не могли бы вы приехать в Москву для участия в концерте?»
В конце мая 2012 года раздался телефонный звонок, который 

вызвал во мне волнение и трепет, потому что мне предстояло 
выступить вместе с известными профессорами. Я услышала, что 
пригласить меня настойчиво рекомендовала Галина Михайлова, 
заместитель директора Академического музыкального колледжа 
при  Московской  государственной  консерватории  имени 
П.И.Чайковского. Она слышала, как я играю на ксилофоне, во 
время концерта молодых исполнителей из Кореи, который прошел 
в 2011 году в Москве. 
В июне 2012 года было решено, что я буду открывать концерт. 

До выступления оставалось два месяца. Мы условились, что я 
сыграю на ксилофоне корейскую народную песню «Ариран» и 
русскую композицию «Миллион роз».  
За неделю до моего отъезда я находилась в сильном напряжении 

и из-за своего перегруженного графика не могла сосредоточенно 
репетировать. Но мне приснился д-р Джей Рок Ли, который, 
ободряя меня, сказал: «Ты получила силу, поэтому проделаешь 
большую работу». У меня оставалась одна неделя, но после этого 
сна, я стала репетировать сосредоточенно и радостно.  
Я приехала в Москву за четыре дня до концерта. Галина 

разрешила мне брать уроки игры на ксилофоне по три часа в день. 
23 августа 2012 года – наступил день концерта. Было раннее 

утро, я учащенно дышала и не могла продохнуть, у меня 
началось резкое головокружение. Я вся покрылась холодным 
потом. Я приняла молитву д-ра Ли за больных, которая была 
записана в моем МР3-плеере и выпила сладкой воды Муана 
(Исход, 15:25). В то же мгновение у меня в теле появился жар, 
и я почувствовала, как будто что-то вошло в меня. После этого 
симптомы головокружения и тошноты прошли. Я стала молиться 
и благодарить Господа за Его любовь и заботу.  
И, наконец, концерт начался. Я играла, прикрепив к своей 

одежде платок Божьей силы, над которым помолился д-р Ли 
(Деяния, 19:11-12). Огромное количество зрителей следило за 
моим выступлением. Мелодия «Ариран» зазвучала в концертном 
зале. За ней последовали лирические ритмы песни «Миллион 
роз». Радость исходила из моего сердца с каждой сыгранной мною 
нотой.
Я ушла со сцены под громкие аплодисменты зрителей. 

Преподаватель, который обучал меня, буквально выкрикнул: 
«Молодец, очень хорошо!». Он похвалил меня, сказав, что я 
выступила смело, и ему понравилась не только моя игра, но и 
то, что я улыбалась и хорошо держалась на сцене. Я благодарю 
Господа, Который дал мне Свое водительство и позволил мне 
обрести такой опыт. Я также благодарна д-ру Джей Року Ли, 
молившемуся за меня.  

Сестра Минкьянг  Ли
(Ханаанская миссия 1-1, ксилофонистка оркестра «Нисси»)   

Пастор Девераж  Эммануил 
(Декан по учебной работе Библейского учебного института 

и колледжа «Маранафа» в Ченнаи, Индия)


